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ATA DA 59ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 09 DE OUTUBRO DE 2012 

DVD A51/2012 
 
Aos nove dias do mês de outubro de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) – Vice-
Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º Secretário, Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo 
Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) – Presidente, José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Jurandir 
Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) – 2º 
Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, Marcos Cortez 
(Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a presidência dos Vereadores 
José Francisco de Araujo (José de Araujo), Evilásio Santana Santos (Bahia) e Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e secretariada pelos Vereadores Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do 
Primavera) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano). Às quinze horas e cinquenta 
minutos, o Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo) declara aberta a sessão, 
“sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), 
Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), 
José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo) e Tiago Nogueira 
(Tiago Nogueira). APROVADA a Ata da 58ª Sessão Ordinária, realizada em 04 de outubro 
de 2012; e da 34ª Sessão Solene, realizada em 03 de outubro de 2012. EXPEDIENTE 
EXTERNO: CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 895/12 (10553) Encaminha 
Relatório de Gestão Fiscal e Demonstrativo das Despesas com Pessoal referentes ao 2º 
Quadrimestre de 2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. CAIXA ECÔNOMICA FEDERAL (10494) Notifica crédito de 
recursos financeiros, sob bloqueio, em 03/08/2012, no valor de R$218.635,71, na conta 
vinculada ao Termo de Compromisso n. 0222.667-44, assinado em 10/09/07, no âmbito do 
Programa PPI – Urbanização de Favelas, sob a gestão do Ministério das Cidades 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
(10495) Informa celebração do Contrato de Repasse de Recursos do Orçamento Geral da 
União n. 0363.595-55, que tem por finalidade Construção da PEC 7000m2, no Município 
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de Santo André; o valor repassado por conta do OGU é de R$3.478.050,00, tendo o 
Município de Santo André se comprometido a corresponder, a título de contrapartida, com 
a quantidade de R$662.554,41, correspondente a 16,00 do valor do investimento, o prazo 
previsto para execução do contrato é até 01/03/14 [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (10496) Notifica crédito 
de recursos financeiros, sob bloqueio, em 14/09/12, nos valores de R$362.189,03 e 
R$499.950,06, destinados a este Município, na conta vinculada ao Termo de Compromisso 
n. 0218.839-31, assinado em 30/03/04, no âmbito do Programa PPI – Urbanização de 
Favelas, sob a gestão do Ministério das Cidades [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (10497) Notifica crédito 
de recursos financeiros, sob bloqueio, em 14/09/12, no valor de R$56.884,20, na conta 
vinculada ao Termo de Compromisso n. 0254.825-25, assinado em 30/07/08, no âmbito do 
Programa RSU – Resíduos Sólidos Urbanos, sob a gestão do Ministério das Cidades 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
(10498) Notifica crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, em 20/08/12, no valor de 
R$11.767,66, na conta vinculada ao Termo de Compromisso n. 0301.588-67, assinado em 
31/12/09, no âmbito do Programa Urb. Assentamentos Precários, sob a gestão do 
Ministério das Cidades [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]; (10499) Notifica crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, nos 
valores de R$70.358,81, na conta vinculada ao Termo de Compromisso n. 0301.589-71, 
assinado em 31/12/09, no âmbito do Programa Urbanização de Assentamentos Precários, 
sob a gestão do Ministério das Cidades [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (10500) Notifica crédito de recursos financeiros, 
sob bloqueio, em 06/09/12, nos valores de R$119.683,39 e R$521.305,86, na conta 
vinculada ao Termo de Compromisso n. 0218.839-31, assinado em 30/03/04, no âmbito do 
Programa PPI – Urbanização de Favelas, sob a gestão do Ministério das Cidades 
[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
(10501) Notifica crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, em 06/09/12, no valor de 
R$706.306,62, na conta vinculada ao Termo de Compromisso n. 0251.114-62, assinado 
em 12/05/08, no âmbito do Programa Urb. Assentamentos Precários, sob a gestão do 
Ministério das Cidades [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]; (10502) Notifica crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, no 
valor de R$699.750,21, na conta vinculada ao Termo de Compromisso n. 0218.839031, 
assinado em 30/03/04, no âmbito do Programa PPI – Urbanização de Favelas, sob a 
gestão do Ministério das Cidades [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. CRAISA 116/12 (10538) Encaminha cópias do 
Edital Pregão – Modalidade Pregão Presencial 20/12 [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE 
(10565 A 10572) Informa liberação de recursos financeiros [CIENTE. À DIRETORIA 
ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. OUVIDORIA DA CIDADE 
DE SANTO ANDRÉ 583/12 (10493) Encaminha relatório completo contendo os 
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Indicadores Estatísticos da referida entidade, relativo ao 3º trimestre de 2012, o qual 
também apresenta a totalização existente desde o início das atividades, na ordem de 
60.211 atendimentos realizados [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/12 (10504) Encaminha cópia do 
Edital de Rerratificação cujo encerramento está previsto para o dia 18/10/12, Pregão 
Presencial n. 51/12 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 484/09 (10587) Indicação para remoção da árvore 
localizada na Rua Mongólia, em frente ao nº 89, Parque Novo Oratório; 1515/12 (10588) 
Indicação para remoção de um toco de árvore localizado na Rua Java, em frente ao nº 46, 
Parque Novo Oratório; 544/10 (10589) Indicação para recapeamento asfáltico em toda a 
extensão da Rua Guimarães Passos, Jardim Utinga. VEREADOR GILBERTO 
WACHTLER (GILBERTO WACHTLER – DO PRIMAVERA) 196/12 (10580) Indicação 
para tapar buracos na Rua Gasconha, altura da torre da Eletropaulo, Parque Capuava; 
1836/11 (10581) Indicação para instalação de sistema de redutor de velocidade ou 
semáforo no cruzamento das Ruas Atabasca e Genebra, Jardim Santo André; 1637/10 
(10582) Indicação para a realização de Campanha de Castração Gratuita de Cães e Gatos 
na Cidade. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL ZEKCER) 1168/11 (10584) 
Indicação para sinalização horizontal indicando estacionamento de motos e veículos na 
Rua Primeiro de Maio, Centro; 1516/12 (10585) Indicação para capinação e limpeza do 
passeio da Rua Burma, Vila Francisco Matarazzo; 1869/11 (10586) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Andradina, Vila Valparaíso [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS 
PINHEIRO – PINHEIRINHO) 1025/09 (10548) Requerimento de cópia dos laudos da 
Defesa Civil e do Corpo de Bombeiros acerca da derrubada da marquise no Estádio Bruno 
José Daniel; 1025/09 (10549) Requerimento de informações sobre a data de término da 
reforma geral do Estádio Bruno José Daniel, incluindo a estrutura para imprensa, 
ampliação de lugares para torcedores, reconstrução da marquise e instalação de grades; 
1514/12 (10550) Indicação para repintura de sinalização horizontal, faixa de segurança, 
localizada na Rua Marte, altura do nº 150, Jardim Irene; 1196/09 (10551) Indicação para 
contratação de mais médicos na especialidade de geriatria; 1468/09 (10583) Indicação 
para reparos junto ao reservatório de retenção de águas pluviais (piscinão) da Craisa, sito 
na Rua Engº Olavo Alaysio de Lima e em suas imediações, Bairro Santa Terezinha 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) 3750/09 (10595) Indicação para sinalização de 
solo no cruzamento da Rua Colúmbia com a Rua Japão, Parque das Nações; 390/09 
(10596) Indicação para sinalização de solo no cruzamento da Rua Itália com a Rua Japão, 
Parque das Nações; 3750/09 (10597) Indicação para sinalização de solo no cruzamento da 
Rua das Nações com a Rua Japão, Parque das Nações; 1132/09 (10598) Indicação para 
tapar os buracos na Rua Maomé, Jardim Santo Antonio; 1518/12 (10599) Indicação para 
que seja refeita a sinalização de solo no cruzamento da Rua Japão com a Travessa 
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Carmem Miranda, Jardim Santo Antonio. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA 
(PAULINHO SERRA) 404/10 (10590) Indicação para remoção, com urgência, da árvore 
localizada na Rua Esperança, nº 15 (C180), Jardim Cipreste; 2401/10 (10591) Indicação 
para melhorias no sistema de iluminação pública existente na Estação Ferroviária de 
Utinga e arredores; 1213/11 (10592) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de 
Polícia Militar do Estado de São Paulo para que sejam intensificadas as rondas policiais na 
região da Estação Ferroviária de Utinga; 570/11 (10593) Indicação para reparo do asfalto 
junto às tampas de esgoto localizadas na Avenida Queiroz Filho, próximo à Avenida 
Santos Dumont, Vila Humaitá; 1517/12 (10594) Requerimento de informações 
concernentes ao Termo Aditivo nº 197/12 referente ao contrato nº 304/11-PJ, cuja 
contratada é a empresa Engetal Engenharia e Construções Ltda., no valor de R$ 
712.753,51. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) 489/09 (10600) 
Indicação para serviço de limpeza e desratização em toda extensão do Córrego 
Cassaquera, Bairro Centreville; 243/09 (10601) Indicação para realização de estudo para 
melhoria do trânsito na esquina das avenidas Capitão Mário Toledo de Camargo e São 
Bernardo, Vila Luzita; 1514/10 (10602) Indicação para pintura de sinalização de solo no 
Parque Gerassi; 3155/09 (10603) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão 
da Rua Espanha, Parque das Nações; 1519/12 (10604) Requerimento à AES Eletropaulo 
de regularização na entrega de contas na Rua Alfredo Angelini e vielas, Jardim Santa 
Cristina. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram 
destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h22min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [DEM PT PSB PMDB PV PTB PSD PSDB]. Havendo acordo de lideranças, 
todas as bancadas declinam do uso da palavra no Grande Expediente da presente sessão. 
Às 16h31min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Francisco 
Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilásio Santana 
Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Gilberto Wachtler (Gilberto 
Wachtler – do Primavera), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – 
Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), 
Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Marcos Cortez (Marcos Cortez) e 
Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 139/09, protocolo 005087, de autoria do Vereador Alemão do 
Cruzado, que dispõe sobre a realização de rodeios no Município. As Comissões de Justiça 
e de Segurança Pública exararam parecer verbal opinando pela sua rejeição. PROCESSO 
N. 175/91 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton 
José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 2º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 161/09, protocolo 005588, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, 
que visa à isenção de pagamento nas áreas de zona azul do Município ao taxista que no 
embarque e desembarque de passageiros não ultrapassar dez minutos. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 3.889/05 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton 
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Lima)] ITEM 3º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 297/09, 
protocolo 009157, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, dispondo sobre a instalação de 
sistema de aquecimento de água por energia solar nas novas edificações do Município de 
Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N. 1.157/07 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 4º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 55/10, protocolo 004770, de autoria do Vereador Dr. 
Israel Zekcer, que institui normas de proteção ambiental para resíduos gerados pelos 
estabelecimentos que atuam no setor de troca e descarte de óleo lubrificante. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça, de Finanças, de Cidadania e de Saúde. PROCESSO 
N. 1.039/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton 
José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 73/10, protocolo 006435, de autoria do Vereador Dr. José Ricardo, 
que institui normas para proteção e segurança de recém-nascidos e crianças internadas 
em hospitais e maternidades municipais e particulares no âmbito do município de Santo 
André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N. 1.459/10 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 136/10, protocolo 013785, de autoria do Vereador Jairo 
Bafile – Jairinho, que dispõe sobre auxílio-creche às mães não atendidas na rede pública 
municipal de creches do município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões 
de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 1.436/10-A - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 7º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 05/10, protocolo 002962, 
de autoria do Vereador Antonio Leite e outros Vereadores, que visa a dar nova redação ao 
§ 1º do art. 105 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 80/07 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI 
ORGÂNICA 04/11, protocolo 007378, de autoria do Vereador Paulinho Serra, que visa a 
acrescentar dispositivos à Lei Orgânica do município de Santo André, instituindo a 
obrigatoriedade de elaboração e cumprimento do “Programa de Metas” pelo Poder 
Executivo. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 80/11 opinando pela sua 
aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 007906. PROCESSO N. 1.249/11 
- quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
04/11, protocolo 014643, de autoria do Vereador Sargento Juliano, que visa a denominar a 
área localizada na Rua Urucania, altura do número 383, na Vila Linda de Praça Mario 
Kimura. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 08/11 
opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 3.504/09 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 10 - PRIMEIRA 
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discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 06/11, protocolo 001917, encaminhado 
pelo Executivo Municipal, revogando a Lei n. 8.230, de 6 de setembro de 2001, e a Lei n. 
8.342, de 3 de maio de 2002, que dispõe sobre a obrigação das instituições bancárias, 
shoppings centers, lojas e afins a conceder gratuitamente a primeira hora de 
estacionamento aos seus clientes. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Cidadania. PROCESSO N. 1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 32/11, protocolo 002433, apresentado pelo 
Vereador Sargento Juliano, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação de 
caçambas coletoras de entulho em via pública. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça, de Desenvolvimento Urbano e de Saúde. PROCESSO N. 1.242/97 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 72/11, 
protocolo 006421, apresentado pelo Vereador Alemão do Cruzado, que visa denominar de 
“Praça Governador Orestes Quércia” o logradouro popularmente conhecido como “Praça 
Lamartine”, sito na Rua dos Dominicanos s/n, no Jardim Santo André. Pendente de 
parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.063/11 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 13 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 88/11, protocolo 
010622, apresentado pelo Vereador José Montoro Filho – Montorinho, que visa a 
denominar “Rua Anésio Cezar do Nascimento” o logradouro atualmente conhecido como 
Rua Boa Visão, Bairro Sítio dos Vianas. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 
90/11 opinando pela sua Rejeição. Apresentadas Emendas Modificativas, protocolos 
012263 e 015899. PROCESSO N. 1.579/11 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, 
a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 90/11, protocolo 011071, de autoria do 
Vereador Dr. José Ricardo, que visa a denominar Dr. Renato Dias a Unidade de Pronto 
Atendimento situada na Rua Coronel Alfredo Fláquer, Centro. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 92/11 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.646/11 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 15 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
122/11, protocolo 015687, de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e 
outros Vereadores, que dispõe sobre a extensão da Rua Professora Odila Bento, Jardim 
Santa Cristina. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento 
Urbano. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 000714. PROCESSO N. 2.273/11 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
22/12, protocolo 005550, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
concessão de jazigos nos cemitérios de Santo André. As Comissões de Justiça, de 
Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Cidadania apresentaram o Parecer n. 01/12 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 816/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
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SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)] ITEM 17 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 31/12, protocolo 003908, de autoria 
do Vereador Dr. Israel Zekcer, visando a denominar “Praça Prefeito Antonio Ferreira dos 
Santos” a área verde localizada entre a Avenida Guaratinguetá e as Ruas Boracéia e 
Bertioga, no Bairro Jardim Alzira Franco. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 006993. PROCESSO N. 597/12 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José De Lima (Ailton 
Lima)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 59/12, 
protocolo 007581, de autoria do Vereador Dr. Israel Zekcer, visando a denominar “Centro 
de Referência da Pessoa com Deficiência Alexandre E. Francisco – Xande” o equipamento 
público localizado na Rua Dr. Cesário Mota n. 51 - Centro Santo André. As Comissões de 
Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 16/12 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.099/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José De Lima (Ailton Lima)]. Protocolo 10544 – Vereador Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e outros – REJEITADO.  APROVADOS, em 
bloco, a pedido do Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), os 
requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, bem como os protocolos 
10509, 10515, 10516, 10517, 10518, 10524 e 10544, lidos no Pequeno Expediente da 58ª 
SO, que dependem de deliberação do Plenário, com exceção dos protocolos 10536, 
10537, lidos no Pequeno Expediente da 58ª SO, e dos protocolos 10592, 10594, lidos no 
Pequeno Expediente da presente sessão, de autoria do Vereador Paulinho Serra, que 
foram REJEITADOS em virtude da ausência do autor. Às 16h40min, passa-se às 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADOR MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO 
CHEHADE) – Inicia cumprimentando os vereadores eleitos. Lembra que um dia entrou 
nesta Casa com menos votos que alguns e, hoje, sai com mais votos que alguns que 
entrarão. Considera que desempenhou um bom trabalho nesses últimos oito anos, pois q 
quantidade de votos obtida foi maior que nas últimas eleições. Assevera que sua ausência 
nesta Casa na próxima legislatura se deve ao fato de a executiva do PSDB ter sido contra 
um verdadeiro projeto do partido, que a militância pretendia: candidatura própria do PSDB, 
na figura do Vereador Paulinho Serra. Fala que o partido errou na escolha de candidatos 
que não tinham condições de representar o partido, bem como ao causar a evasão de 
alguns candidatos que migraram para a base de sustentação do atual Prefeito. Finaliza 
alertando sobre o grave estado de saúde de uma paciente que aguarda por atendimento 
no PA Central, desde sábado, que não foi tratada como prioridade, em virtude da eleição; e 
conclama a Secretaria de Saúde a tomar urgentes providências. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR FRANCISCO 
ALBERTO (ALEMÃO DO CRUZADO) – Registra nos Anais desta Casa a solicitação de 
sua desfiliação do PSD – Partido Social Democrata, por motivos de foro íntimo, a partir da 
presente data. Parabeniza os eleitos que o povo julgou capazes de representá-lo. Deixa 
claro que o PSD poderia estar numa ordem crescente em Santo André, mas em virtude de 
o Deputado Bittencourt e o Vereador Paulinho Serra terem projetos pessoais, sem discutir 
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com a base e sem pensar no coletivo, em nada acrescentaram ao partido, prejudicando, 
inclusive, o PSD. Finaliza deixando claro que sua tendência é apoiar o Prefeito Aidan 
Ravin, no segundo turno. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO 
SERRA) – Classifica como equivocada e atrapalhada a fala do Vereador Alemão do 
Cruzado. Ressalta que, quando foi para o PSD, sem ser candidato inclusive a Vereador, 
em virtude de sua filiação ter se dado após o prazo instituído pela Justiça Eleitoral, a chapa 
e a composição do partido já estava formada, razão pela qual não teve qualquer 
responsabilidade na condução do partido, diferentemente do Vereador Alemão que teve 
condições de filiar pessoas como candidatas. Lembra que buscou composição com PHS e 
PCdoB. Diz ser injusta a acusação do Vereador Alemão, pois o partido não tem projeto e 
está começando nesta cidade. Lamenta profundamente a saída do Vereador Alemão, do 
PSD, pois considera importante seu trabalho na periferia e lamenta que ele mude de lado 
às vésperas da eleição, pois, no primeiro turno, fez campanha para um candidato e agora, 
sem motivo aparente, manifesta apoio ao atual Prefeito. Finaliza comentando que o PSDB, 
graças à estratégia elaborada pela atual executiva, deixará de ter representatividade nesta 
cidade. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) – Agradece aos eleitores 
que o reconduziram a esta Casa. Fala que em nenhum momento, durante estes quatro 
anos, vacilou na oposição ao atual governo, sempre procurando fazer um mandato 
coerente, consoante as necessidades do povo desta cidade, sempre levantando a 
bandeira do PT. Lembra que quando tomou posse, em seu discurso deixou claro que o PT 
faria oposição, cobrando e fiscalizando, e assim foi feito. Resultado: o governo não 
deslanchou e a população deu 42% de voto ao candidato do PT. Fala que a derrota na 
eleição de 2008 foi um aprendizado e agora, nas ruas, defenderão o programa e as 
propostas do PT. Cita a questão da área contaminada da Rhodia, o Cine-teatro Carlos 
Gomes e o Estádio Bruno Daniel. Finaliza dizendo que Santo André perdeu todas as 
oportunidades possíveis nestes quatro anos. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) – Parabeniza todos os Vereadores reeleitos e ao filho 
do Vereador Antonio Leite pela eleição. Agradece à população andreense pelo voto de 
confiança em seu trabalho, pois considerou essa campanha bastante difícil pelo número 
extenso de candidatos e pelo descontentamento manifesto pela população através de 
muitos votos brancos e nulos. Registra que esta Câmara é a única que tem duas sessões 
semanais e que não aumentou o número de Vereadores. Agradece a toda sua equipe e 
aos funcionários desta Casa. Encerra desejando sucesso aos que não foram reeleitos e 
aos candidatos a Prefeito no segundo turno. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Fala que esta é a sétima eleição que disputou e 
também considerou a mais difícil, pois envolveu questões de provocação pessoal, 
prevalecendo baixarias e mentiras para induzir os eleitores. Registra que, apesar da falta 
de ética de muitos candidatos, sua campanha baseou-se em propostas aos munícipes e foi 
isso que deu resultado. Lamenta a postura do Vereador Alemão do Cruzado e parabeniza 
o Vereador Pinheirinho pela firmeza e coerência. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ 
CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO). VEREADOR 
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EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Agradece primeiramente a Deus por conceder 
que estenda seu trabalho por mais quatro anos nesta Casa. Lembra ter disto nesta Tribuna 
que a resposta dos eleitores viria nas urnas. Fala ao Vereador Dr. Marcelo que será uma 
perda para a população a sua derrota. Registra que o candidato do PT não foi tão 
prestigiado nessas eleições quanto o Dr. Aidan. Salienta que agora é o momento de os 
candidatos apresentarem suas propostas. Agradece à população pela confiança. ASSUME 
A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Cumprimenta o Vereador Pinheirinho, que 
apesar de pouco tempo de campanha, conseguiu votação expressiva, estendendo seus 
cumprimentos aos Vereadores Dr. José Ricardo, Gilberto do Primavera, Dr. Israel, Jairinho, 
Antonio Leite, Claudio Malatesta e Alemão do Cruzado, os quais não conseguiram se 
reeleger. Agradece a sua equipe de trabalho, ao Vereador Paulinho Serra e ao candidato a 
Prefeito de São Paulo, Gabriel Chalita. Parabeniza os candidatos a prefeito e acredita que 
esse segundo turno será bastante difícil porque 160 mil pessoas deixaram de manifestar 
sua opinião nas urnas. Discorda do Vereador Montorinho e afirma que essa campanha foi 
bastante séria e não viu materiais apócrifos. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) – Agradece aos eleitores que fizeram a opção pelo seu nome novamente 
para representá-los na Câmara e a grande votação que obteve, com quase 40% a mais de 
votos, e diz esperar continuar honrando os votos que recebeu fazendo um mandato digno 
e que venha a acrescentar em muito para a cidade, pois o eleitor demonstrou não ser 
conivente com as baixarias que ocorreram nesta Casa. Em alguns casos, lamenta pela não 
reeleição de alguns Vereadores. Em seguida, registra que enfrentou situações adversas no 
mandato que está se encerrando, mas sempre pregou a paz e o diálogo na sua vida e na 
sua trajetória política. Espera que o próximo mandato seja pautado pelo respeito. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Agradece a 
Deus pela oportunidade de continuar seu trabalho junto à população de Santo André. Em 
seguida, critica procedimentos adotados na campanha eleitoral nunca antes vistos, 
principalmente no tocante à forma irregular como as propagandas foram colocadas, em 
desacordo com a lei eleitoral e acredita ser necessário que a Justiça mude as regras para 
a próxima eleição, pois da forma como tem sido feita, ficou difícil para a população ter 
conhecimento das propostas dos candidatos. Finaliza pedindo ao eleitor que analise as 
propostas apresentadas no segundo turno e escolha aquele que estiver comprometido com 
o crescimento da cidade e com a população mais necessitada. VEREADOR LUIZ 
CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Primeiramente 
parabeniza os que venceram e deixa seu apoio aos que perderam a eleição. Em seguida, 
fala que várias investigações deveriam acontecer, mas, infelizmente, os Vereadores não 
querem apurar denúncias graves que estão chegando ao seu gabinete, mas acredita que a 
Polícia Federal e o Ministério Público tomarão as providências necessárias, pois a Câmara 
não abre CPI. Finaliza agradecendo pelos votos recebidos no último domingo. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente Evilásio Santana Santos (Bahia), declara encerrada a 
presente sessão às dezessete horas e cinquenta minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, 
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Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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